



SATKER

Satker	BRPPUPP - Balai Riset Perikanan Perairan Umum dan Penyuluhan Perikanan	
Alamat	Jl. Gubernur H.A Bastari No.08 Jakabaring, Palembang, Sumatera Selatan	
Tlp	(0711) 5649599	
Fax	(0711) 5649601	
Email	persuratanbrppupp@kkp.go.id	
Website	bp3upalembang.kkp.go.id	
Pimpinan	Nama	Zulkarnaen Fahmi, S.Pi., M.Si
	Email	fahmi.p4ksi@gmail.com
	Telepon	0813-1837-3098

REALISASI ANGGARAN

Pagu	Rp. 77,077,462,000	Realisasi	Rp. 8,095,524,435
Anggaran	10.50 %		
Fisik	10.60 %		

RINCIAN BELANJA

Belanja	Pagu	Realisasi	Progres
Pegawai	Rp. 59,974,296,000	Rp. 7,440,730,312	12.41 %
Barang	Rp. 17,103,166,000	Rp. 654,794,123	3.83 %
Modal	Rp. 0	Rp. 0	0.00 %

PENERIMAAN PNBP

Fungsional	:	Rp. 0
Umum	:	Rp. 35,120,594
Non Anggaran	:	Rp. 0
Kinerja	:	10.60 %

KEGIATAN POSITIF ATAU PENCAPAIAN LAINNYA



No	Bidang	Progres
1	• Tata Usaha (Keuangan, Urusan Umum dan Kepegawaian).	<p>- Keuangan</p> <ul style="list-style-type: none"> Membuat SPM dan Validasi SPM BOP PP ASN Provinsi Bengkulu, Lampung, Jambi dan Sumsel. Membuat usulan pembayaran honor bulanan pengelola keuangan. Mengikuti Webinar Direktorat Akuntansi dan Pelaporan Keuangan dengan tema "Pemanfaatan Data Analytic dalam Mengawal Pertanggungjawaban APBN yang Transparan dan Akuntabel" Dalam rangka peringatan Hari Bakti Perbendaharaan ke-18 Tahun 2022. Mengisi survey Perilaku Masyarakat pada masa pandemic covid-19 oleh Badan Pusat Statistik (BPS) melalui link https://survey.bps.go.id/open/spmpmpc19. Mengikuti webinar/zoom meeting dengan Sekretaris Jenderal dengan tema: Arahan Sekretaris Jenderal kepada Pegawai yang sedang terpapar atau sedang isolasi akibat Covid-19. Membuat dan validasi SPM uang makan Balai. Membuat Daftar Gaji PPPK Penyuluh Perikanan Januari dan Februari 2022 dan rekon ADK ke KPPN serta pendaftaran supplier baru. LPJ Bendahara Pengeluaran dan PU Bank. Membuat Berita Acara Pemeriksaan dan Berita Serahterima Pekerjaan Outsourcing Mechanical Electrical dan Teknisi IT, Outsourcing Gardener Jakabaring dan Keramasan. Membuat berita Acara Pembayaran Pekerjaan Outsourcing Mechanical Electrical dan Teknisi IT, Outsourcing Gardener Jakabaring dan Keramasan. Membuat Pajak PPN dan PPH 23 Pekerjaan Outsourcing Mechanical Electrical dan Teknisi IT, Outsourcing Gardener Jakabaring dan Keramasan Membuat Draf Revisi Untuk Anggaran Gaji PPPK Merekam Bukti Penyetoran Pajak dari SP2D dan membuat Rekap Bulanan Pajak Februari. Mengarsipkan Ebuapot Februari LPJ Bendahara Penerimaan Mengikuti zoom meeting upaya pencapaian target PNPB pasca pengalihan aset litbang KKP ke BRIN pada satker lingkup PUSRISKAN. Verifikasi anggaran belanja barang non operasional lainnya (BOP Luhkan PNS), anggaran perdin, anggaran konsumsi rapat, anggaran belanja langganan listrik, anggaran pemeliharaan alat dan mesin, anggaran keperluan sehari-hari perkantoran. Mengikuti zoom meeting Pemantauan Pertanggungjawaban Keuangan dan PBJ pada Satker Sasaran Audit BPK-RI Lingkup BRSDM-KP. Mengikuti zoom Rapat Pembahasan Pembayaran Honorarium PPB Bulan Januari - Februari 2022 Mengikuti zoom katalog sektoral Kementerian Kelautan dan Perikanan Pengadaan id card pegawai BRPPUPP. Cetak dan validasi SPP Uang Makan dan Tunjangan Kinerja Pegawai BRPPUPP bulan Februari di Aplikasi SAKTI. Memvalidasi SPBy Operasional Kantor dan Perdin di Aplikasi SAKTI. <p>- Urusan Umum</p> <ul style="list-style-type: none"> Melakukan pemberian label/stiker pada sarana prasarana yang akan diserahkan ke BRIN di Instalasi Mariana. Mengikuti inventarisasi internal dalam rangka pengalihan BMN KKP ke BRIN. Pendampingan tim inven BMN Biro Keuangan dan BRSDM di Kantor Jakabaring dan Instalasi Mariana. Daily check email balai dan elayar. Cross check redaksi surat keluar beserta lampiran. Editor ttde surat keluar. Penomoran surat keluar BRPPUPP dan IRFDMD. Menerima surat masuk. Pelayanan surat menyurat internal dan pengarsipan. Print out buku penomoran surat keluar Maret <p>- Kepegawaian</p> <ul style="list-style-type: none"> Input data simpeg Verifikasi eSKP dan MySapk. Rekap Absen Pegawai Bulan Februari 2022 Rekap Uang Makan dan Tukin Pegawai Bulan Februari 2022 Penyusunan SK KGB bulan maret Proses SKPP an Sutahid Terima SKP 2021 Januari-Juni Pengiriman berkas pensiun
2	• Tata Operasional	<p>- Program Anggaran dan Monitoring Evaluasi</p> <ul style="list-style-type: none"> Revisi Anggaran terkait perubahan akun belanja gaji dan tunjangan PPPK. Mengikuti sosialisasi permen PAN RB 89/2021 tentang penjenjangan kinerja instansi pemerintah. Membuat draf laporan bulanan bulan Februari 2022. Merekap dan input laporan mingguan BRPPUPP ke website Dashboard BRSDM. Monev rapat koordinasi bulanan Belida Musi Lestari. Monev capaian SKP di aplikasi ESKP semester II TA. 2021.
3	• Pelayanan Teknis.	<p>- Kehumasan dan Pengelolaan Media Sosial dan Website</p> <ul style="list-style-type: none"> Melakukan updating website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com BRPPUPP. Mengikuti webinar Iprahumas PR Writing. Mendesain konten program prioritas KKP di Satminkal BRPPUPP Palembang. Melakukan finishing editing nametag pegawai . Melakukan setting sharing data antar PC. Melakukan Backup data hardisk PC staff keuangan ke hardisk eksternal. <p>- Pelayanan Jasa Riset, Penyelenggaraan dan Akreditasi Laboratorium dan Perpustakaan</p> <ul style="list-style-type: none"> Checklist bahan kimia kemasan tersegel (expired) dan menata dalam lemari bahan kimia Melakukan pengambilan sampel kualitas air dan plankton di Kanal Sungai Jakabaring Melakukan pengamatan pH, oksigen terlarut, ketinggian air, suhu udara dan air Pendataan Buku di Perpustakaan Mariana. Mengikuti Webinar Perpustakaan. <p>- Pengelolaan Operasional Sarana dan Prasarana Litbang</p> <ul style="list-style-type: none"> Pemberian pakan indukan dan benih ikan di Kolam Mariana. Pengukuran anakan ikan belida di Mariana. Sampling ikan hasil tangkapan ikan sungai yang sehubungan dengan kanal patratani (desa patratani dusun 1 dan dusun 2).



No	Bidang	Progres
4	• Penyuluhan.	<ul style="list-style-type: none"> • Provinsi Sumatera Selatan <ol style="list-style-type: none"> 1. Mendampingi pokmaswas pada penerimaan bantuan benih ikan nilam dari BPBAT Sungai Gelam serta penyebarannya di Kecamatan Kikim Barat, Pseksu, dan Merapi Timur. 2. Pendamping Pokdakan calon penerima bantuan dari APBD Kab Lahat. 3. Mendampingi bantuan KKP dari aspirasi untuk tebar benih di 3 kelompok dan bantuan calon ikan gurame. 4. Koordinasi dengan Dinas perikanan kab. Musirawas dan pemerintah desa M. Sitiharjo tentang persiapan Master plant kampung Nila di desa Sitiharjo kec Tugumulyo kab. Musi Rawas 5. Mendampingi rombongan BRPPUPP dalam meninjau kampung Ikan Nila di desa Sitiharjo. • Provinsi Bengkulu <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengambilan data potensi wilayah desa Suro Ilir untuk pembuatan profil kampung budidaya perikanan. 2. Pendampingan bantuan grafari mesin pencetak pakan pellet apung di kelompok Mina Tirta 1 ds. Suro Ilir. 3. Melakukan Persiapan Administrasi Kuisisioner 1 dan 2 dan Profiling Calon Kampung Budidaya Nila 4. Pendampingan tim karantina ikan pengambilan sampel ikan nila dan ikan mas kecamatan Seginim dan kecamatan Kedurang. • Provinsi Jambi <ol style="list-style-type: none"> 1. Melengkapi berkas pengajuan API di KALAJU desa kuala simbur. 2. Pendampingan distribusi mesin pakan. 3. Surve usulan pengajuan CPPIB dan pengurusan badan hukum kelompok. 4. Pengambilan data untuk penyusunan profiling kampung budidaya patin. • Provinsi Lampung <ol style="list-style-type: none"> 1. Identifikasi calon penerima bantuan benih dari Dinas Perikanan Kabupaten Lampung Selatan. 2. Bersama dengan dinas melaksanakan seleksi dan verifikasi kelompok usulan calon penerima bantuan benih, induk dan pakan dari DKP Provinsi Lampung. 3. Mendampingi secara aktif Tim Dinas Perikanan Dan Kelautan memantau kelompok calon penerima bantuan induk lele. 4. Monev Bantuan sarana prasaran ikan hias di pokdakan Mina Banyu Kencana bersama dengan Itjen KKP dan BBPAL Hanura. 5. Menyusun Proposal pengajuan Kampung Nila bersama Bidang Budidaya Dinas Perikanan Kab.Way Kanan. di Kec Banjit. • Provinsi Bangka Belitung <ol style="list-style-type: none"> 1. Monitoring bantuan kapal fiber 3 GT dana DAK Tahun Anggaran 2021. 2. Rakor dengan sekdes Cit tentang penerbitan SK desa tentang kelompok perikanan 3. Pendampingan kunjungan lapangan tim pansus DPRD Provinsi Bangka Belitung pembahasan rancangan perda tentang pelestarian keanekaragaman hayati di dusun tuig desa mapur.

RENCANA AKSI MINGGU DEPAN 07-Mar s/d 13-Mar 2022

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
1	• Keuangan dan Umum	<ul style="list-style-type: none"> • Cetak dan validasi SPP Uang Makan Penyuluh Perikanan 5 Provinsi bulan Februari di Aplikasi SAKTI. • Cetak dan validasi SPP Tunjangan Kinerja Penyuluh Perikanan 5 Provinsi bulan Februari di Aplikasi SAKTI. 	2022-03-07 - 2022-03-13
2	• Kepegawaian	<ul style="list-style-type: none"> • Rekap absen. • Monitoring Simpeg dan SKP. 	2022-03-07 - 2022-03-13
3	• Tata Operasional	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat draf laporan bulanan bulan Februari TA 2022. • Mengirim laporan bulanan bulan Februari TA. 2022 	2022-03-07 - 2022-03-13
4	• Pelayanan Teknis dan Sarana	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan update website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com. • Checklist bahan kimia kemasan tersegel (expired). • Checklist peralatan laboratorium yang tidak diserahkan ke BRIN. • Pembuatan shelter untuk ikan belida . • Persiapan pembuatan video untuk pelatihan budidaya ikan lokal. • Monitoring kegiatan Belida Musi Lestari di Instalasi Mariana. 	2022-03-07 - 2022-03-13

DOKUMENTASI KEGIATAN



Rahajeng Nyanggra Rahina Nyepi Saka 1944
Selamat menjalankan Catur Brata Penyepian 🙏



Mengikuti Kegiatan Sosialisasi Permen PAN RB nomor 89 Tahun 2021 tentang Penjurangan Kinerja Instansi Pemerintah yang dilaksanakan secara online zoom meeting pada 02 Maret 2022.



- Time: 09:12
- Date: 02-03-2022 Wednesday
- Location: Seberang Ulu I Palembang Sumatera Selatan 30252 Indonesia
- Coordinate: 3.05566° S, 104.782696° E
- Name: Inventarisasi internal penyalihan BMN KKP ke BRIN

Melakukan Pendataan dan cek Lapangan atas BMN BRPPUPP yang akan dialihkan ke BRIN pada 02-03 Maret 2022.